

## ¡A por la Iglesia Católica!

06/02/2008.

Desde que la Iglesia Católica ante las elecciones generales 2008, como viene siendo habitual, ha hecho pública una nota "ante las elecciones generales 2008" que cualquiera que la lea con sentido común dice: otra nota más de los obispos.

Pero por lo que parece no ha sido así. Los socialistas con su método, muy antiguo por otra parte; de imponer su dictadura de pensamiento único, han saltado como un muelle en ataques reiterados al Episcopado Español y a la Iglesia Católica, con insultos, burlas, amenazas, desprecios, mentiras, etc... y lo curioso del tema que ningún Obispo ni católico les ha respondido con insultos o agresiones, sino con silencio o palabras educadas, cómo se nota que los duros de mollera sólo saben recurrir al insulto.

¿Qué les duele de la nota de los Obispos? ¿Qué defiendan la vida, el matrimonio, los derechos fundamentales de la persona, la promoción del bien común, la libertad de enseñanza y educación, el respeto a la mujer, a los jóvenes, a la infancia, a poder tener una vivienda, a poder tener un trabajo? No, de todos estos temas sólo se han quedado con el punto número 8, dónde en cuatro líneas desde el sentido común los Obispos hablan del terrorismo, del cual dicen: "es una práctica intrínsecamente perversa, del todo incompatible con una vida moral de la vida justa y razonable" Y van más lejos en su nota: "No sólo vulnera gravemente el derecho a la vida y a la libertad, sino que es muestra de la más dura intolerancia y totalitarismo". Es decir, el terrorismo impone el terror y el miedo en la sociedad, ¿cuántas personas no pueden vivir en libertad por miedo a que les peguen un tiro en la nuca? ¿cuántas personas viven con la compañía inseparable de un guarda espaldas? ¿por qué otro individuo te tiene que quitar la vida, cuando a él le apetezca? Al parecer estas dudas para los amigos de los asesinos de ETA, o sea, los socialistas, es algo normal que lo hagan sus "hombres de paz", ya que son meros "accidentes" y que los Obispos deben de callar.

La nota continúa diciendo: "Una sociedad que quiera ser libre y justa no puede reconocer explícita ni implícitamente a una organización terrorista como representante político de ningún sector de la población, ni puede tenerla como interlocutor político". ¿Los Obispos han dicho algo del otro mundo? Para una persona en su sano juicio, han dicho lo normal, pero para un descerebrado de izquierdas, esto es un escándalo. Claro para ellos lo normal es que cuando un individuo viole a una niña, es que el padre lo coja y le pregunta: "¿qué te pasa chaval? Respondiendo el violador, tú hija me estaba provocando y además necesito dinero ... Ante lo que el padre le da dinero y le da razón al individuo que cobardemente ha ultrajado a su hija. Para los amigos de los asesinos esta actitud es correcta o sino ¿por qué insultan a los Obispos?

¿Por qué defienden al PP? ¿En qué lugar de la nota dicen los Obispos defender al PP? En el punto número 4, dicen: " Si bien es verdad que los católicos pueden apoyar partidos diferentes y militar en ellos, también es

cierto que no todos los programas son igualmente compatibles con la fe y las exigencias de la vida cristiana, ni son tampoco igualmente cercanos y proporcionados a los objetivos y valores que los cristianos deben promover en la vida pública". ¿En este punto los Obispos hablan del PP? y en su programa electoral, el PP dice que va a derogar el derecho al aborto, las uniones homosexuales, y otras lindezas más que son incompatibles con la fe y las exigencias de la vida cristiana... Otra muestra más de que estos ineptos que nos desGobiernan no saben leer ni hacer la "o" con un canuto, qué pena que el Sr. Pepino no superase el primer curso de derecho. Este es el buque insignia de los socialistas, de vergüenza, "los tontos primero, por favor"

En resumen, lo que le molesta a este desGobierno es que los Obispos se manifiesten libremente, y hablen a los católicos, "Deseamos colaborar sinceramente en el enriquecimiento espiritual de nuestra sociedad, en la consolidación de la auténtica tolerancia y de la convivencia en el mutuo respeto, la libertad y la justicia, como fundamento imprescindible de la paz verdadera". El comienzo de la república bananera está cada vez más cerca, ¿para cuando la quema de Iglesias, Sr. Pepiño y Sr. Rodríguez? ¿para cuando el tiro en la nuca a los Obispos o Sacerdotes? ¿Mandarán ejecutar estas acciones a sus "hombres de paz"? ¿o a sus hooligans, como en Barcelona?

Un aviso a todos los Sacerdotes, retiren Ustedes cuando antes la "ceniza" que hoy impondrán sobre la cabeza de sus fieles, estos ignorantes les acusarán de echar "ántrax" sobre la población civil. Apaguen cuanto antes las velas, no vaya a explotar la dinamita, y cuidadín con las pistolas y metralletas que esconden bajo los altares ... que han sido considerados desde ayer, junto con sus feligreses; por el bufón de la Corte "brazo armado".

